

# **Hubertus – Kapelle**

## **in Haigermoos**

### **Zum Gedenken an die verstorbenen Jagdkameraden**

hat die Jagdgesellschaft Haigermoos, die derzeit die Genossenschaftsjagd Haigermoos gepachtet hat, über Initiative ihres Jagdleiters Hofrat Ing. Dr. Karl Mayr und den Mitgesellschaftern Franz Grömer und Werner Kager sowie den Jagdkollegen Florian Kager und Thomas Althuber im Spätherbst 2016 und Frühjahr 2017 diese Kapelle nach der Planung von Baumeister Ing. Friedrich Oberascher aus Salzburg mit Zustimmung der Grundeigentümer, Gerhard und Teresa Felber, Anthallergut in Haigermoos auf deren Grund am südlichen Waldrand des Brack in Eigenregie gebaut.

An einem der schönsten Plätze in Haigermoos gelegen mit Blick auf die Pfarrkirche hat der Planverfasser eine offene, zum Verweilen einladende Kapelle in moderner Architektur und gestalterischen Elementen des gotischen Gotteshauses in zeitgemäßer Formensprache geplant.

### **Das Altarbild**

wurde nach einer frühgotischen Darstellung des hl. Hubertus vom Salzburger Künstler und Maler Mag. Alexander Steinwendtner geschaffen und vom Jagdleiter Hofrat Ing. Dr. Karl Mayr für die Kapelle gestiftet.

Am 9. Juli 2017 wurde die Kapelle dem Schutzpatron der Weidmänner, dem

### **Heiligen Hubertus,**

vom Ortspfarrer Dechant Hannes Schausberger geweiht. Sie soll in Zukunft den jeweiligen Jagdtausübenden in Haigermoos für kirchliche und jagdkulturelle Zwecke zur Verfügung stehen und von diesen gepflegt und auch baulich erhalten werden.

Die Finanzierung der Baukosten wurde durch Einnahmen und Spenden über den

### **Haigermooser Jaga-Advent**

sichergestellt, einer jagdkulturellen Adventfeier, die seit 2009 jährlich am Lipplgut der Erzabtei St. Peter Salzburg in Pfaffing von der Jagdgesellschaft veranstaltet wurde.

Weiters kamen uns jene Firmen preislich entgegen, von denen wir Baumaterial eingekauft haben, wie die Fa. Gebr. Ragginger, Sand- und Kieswerk aus Wals-Siezenheim, die Fa. Hager, Betonwerk in Tarsdorf, die Fa. Stampfl, Baufirma in St. Pantaleon, die Fa. Schober, Holzbau in Friedburg und die Zimmerei Erich Wolf in Salzburg.

gez. Karl Mayr